

Pág.: 9 Cm2: 712,2 Fecha: 11-07-2024 8.100 Tiraje: Medio: Diario Concepción Lectoría: 24.300 Diario Concepción Favorabilidad: Supl.: No Definida

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA ELECCIÓN DE DIRECTORIO RED DE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN DE LAEX ZONA DEL CARBÓN Título:

## **ASAMBLEA EXTRAORDINARIA ELECCIÓN DE DIRECTORIO** RED DE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN DE LA EX ZONA DEL CARBÓN

En el marco del provecto "Innovando al Sur del Biobío", financiado por el Gobierno Regional a través del fondo FIC y ejecutado por el Centro de Formación Técnica Lota Arauco, el día Martes 18 de Junio se llevó a cabo una significativa asamblea que marca un hito en el desarrollo del emprendimiento en la región. Durante el evento, los emprendedores asociados al proyecto conformaron formalmente la "Red de Emprendimiento e Innovación de la Ex Zona del Carbón", logrando obtener su personalidad jurídica

La asamblea se realizó en el ex salón patrimonial del Centro de Formación Técnica Lota Arauco, donde se reunieron los socios emprendedores para llevar a cabo la votación de su directorio. Este nuevo organismo busca fortalecer el ecosistema de innovación y emprendimiento en la región, promoviendo la colaboración y el desarrollo sostenible.

## El directorio quedó constituido de la siguiente manera:

Presidente: Pedro Rodríguez Vargas

Vicepresidente: Rose Marie Bastien Molina

Tesorera: Sonia Carrasco Secretario: Osvaldo Salazar

Este paso representa un avance significativo para los emprendedores de la ex zona del carbón, quienes ahora cuentan con una estructura organizativa formal para impulsar sus iniciativas. La obtención de la personalidad jurídica no solo legitima la red, sino que también abre nuevas oportunidades de financiamiento y colaboración a nivel regional y nacional.





Pedro Rodríguez Vargas, recientemente electo presidente de la red, destacó la importancia de este logro: "Este es un momento crucial para nuestra comunidad. La formalización de nuestra red nos permitirá acceder a recursos y apoyo que antes no estaban disponibles, potenciando así nuestras capacidades para innovar y emprender".

La "Red de Emprendimiento e Innovación de la Ex Zona del Carbón" se propone como una plataforma dinámica para el intercambio de conocimientos, la generación de proyectos conjuntos y la creación de un entorno favorable para el desarrollo de nuevas empresas y tecnologías.

El proyecto "Innovando al Sur del Biobío" continúa avanzando con firmeza, apoyando a sus socios emprendedores locales.

